

PREGUNTA ESCRITA E-0813/03

de Maurizio Turco (NI), Marco Cappato (NI), Emma Bonino (NI), Marco Pannella (NI) y Gianfranco Dell'Alba (NI)  
a la Comisión

Asunto: Guerra contra las drogas en Tailandia

De acuerdo con el boletín de información de las Naciones Unidas (UN Wire) de 4 de Marzo de 2003:

- El Primer Ministro tailandés, Thaksin Shinawatra, ha afirmado que la campaña antidroga, iniciada hace un mes por Tailandia, será intensificada a pesar de la preocupación manifestada por el ponente de las Naciones Unidas sobre los homicidios extrajudiciales, Asma Jahangir, y otras personalidades en relación con las ejecuciones sumarias perpetradas en el contexto de la campaña.  
El Primer Ministro ha declarado: "La ofensiva será más intensa. Lo garantizo... No se preocupen. Las Naciones Unidas no son mi padre. Si quieren venir, que vengan. Si quieren inspeccionar, que inspeccionen".
- El Primer Ministro tailandés ha afirmado también que más de 1140 personas han hallado la muerte en el marco de esta campaña, que se inició el 1 de febrero y debe durar tres meses. La policía también ha declarado que, hasta el viernes, habían sido detenidos 29.501 sospechosos. También afirmó que, actuando en legítima defensa, miembros de la policía habían dado muerte a 31 personas y que el resto habían sido víctimas de los narcotraficantes. Un portavoz del ministerio señaló también que ninguna medida adoptada en esta campaña infringía la ley.

¿Ha manifestado la Comisión a las autoridades tailandesas la inquietud de la UE ante las masacres perpetradas en esta guerra contra la droga por iniciativa del Gobierno? ¿Ha pedido al Gobierno de Tailandia que ponga fin a estos homicidios generalizados, que son contrarios a todos los derechos humanos y libertades fundamentales reconocidos por la comunidad internacional?

¿Qué medidas progresivas adoptará la Comisión si el Gobierno tailandés continúa las masacres e ignora los llamamientos internacionales para que ponga fin a las mismas?

¿Está la Comisión al corriente de que, al igual que Tailandia, China, Malasia, Viet Nam, Singapur, Kuwait, Irán, Filipinas e Indonesia aplican la pena de muerte por delitos relacionados con la droga?

¿Está la Comisión de acuerdo en que, en la perspectiva de la reunión de las Naciones Unidas sobre la droga, prevista para abril de 2003, la modificación de los convenios internacionales sobre estupefacientes, con objeto de prohibir expresamente la pena de muerte, permitiría realizar progresos en este ámbito?